

Ein Lauf mit vielen Geschichten



Macht den Läufern Beine: die Sambaband – gesponsert vom Fitnesshaus Unterschleißheim

UNTERSCHLEISSHEIM (kf) · Vor 18 Jahren gab es den ersten Lohhofer Osterlauf. Schon damals unterstützte das iazKaufland diese Laufveranstaltung in Unterschleißheim. Seitdem spendiert das Einkaufszentrum im Herzen von Unterschleißheim Geldpreise für die Schnellsten, aber auch für die Schulklassen mit den meisten Teilnehmern im Ziel. Und vor 18 Jahren, als der bis kurz vor dem Ziel führende Manfred Premstaller kurz vor dem Ziel falsch abgebogen war und dann furchtbar auf Unterschleißheim schimpfte, spendierte das iaz-Kaufland gleich zwei Siegpriämien. Manfred Premstaller war zufrieden, kam die nächsten Jahre wieder zum Lohhofer Osterlauf und holte sich noch die ein oder andere Prämie ab. Vor 18 Jahren, als das Internet noch nicht erfunden war, kamen Läufer noch kurz vor Meldeschluss bei den Organisatoren vorbei und drückten denen das

Anmeldeformular samt der Meldegebühr in die Hand. Heute geht das alles viel bequemer, aber leider auch anonym über die Bühne: einfach unter www.svlohhof.de/leichtathletik anmelden und die Startgebühr bezahlen.

Und es gibt noch mehr zu erzählen aus den letzten 18 Jahren:

Da war der Läufer, der seine Frau samt Kindern schon in den Skiurlaub vorausschickte, weil er noch beim Osterlauf dabei sein wollte. Kaum war er im Ziel, streifte er sich seine Winterjacke über, setzte sich ins Auto und fuhr los Richtung Berge.

Oder da waren die drei Mädchen, die Hand in Hand ins Ziel kamen und gemeinsam mit dem linken Fuß das Ziel überquerten, weil keine schneller sein wollte als die andere.

Oder da war der heutige Vizepräsident des Bayerischen Landtages, Franz Maget, der

zusammen mit seinem Sohn nach Unterschleißheim kam, um am Lohhofer Osterlauf teilzunehmen.

Oder da war – ach es gibt noch viele Geschichten vom Lohhofer Osterlauf zu erzählen, doch dafür reicht der Platz hier leider nicht. Melden Sie sich an und schreiben Sie mit an der Geschichte des Lohhofer Osterlaufs. Am Samstag, 31. März, fällt der Startschuss zum 18. Lohhofer Osterlauf. Und wenn es für die Siegpriämie nicht reicht, dann vielleicht für einen der Pokale, die alle SPORTIN in der Landshuter Straße stiftet.

Und dann war da noch Christoph Böck, Dritter Bürgermeister von Unterschleißheim, der im letzten Jahr am Start sagte: „Ohne den Lohhofer Osterlauf würde in Unterschleißheim etwas fehlen“. Recht hat er, und deshalb sollten auch Sie nicht am Start fehlen, denn ohne Sie fehlt etwas beim Osterlauf.